
DER BUNDESMINISTER 
FüH UNTEHRICHT 

21.4.311 - Parl.69 Wien, am 10. Februar "j970 

An die 

Kanzlei des Pr~8identen 
des Nationalrates 

Parlament 
1010 VI i e Tl 

Die schriftliche parlamentarische Anfrage 

Nr.1527/S-NH/70, die elie Abgeordneten Peter und Genossen 

am 12. Dezember 1969 an mich ri.chteten, beehre ich mich 

wie folgt zu beantworten: 

Die Operettenfcstspiele in Bad Isch1 

erhielten in den vergangenen tTahren folgende Subventio-

nen: 

1967: 50.000.-- (plus eine ao.Subvention 
von S 25.000 •. :-:--) 

1968: 50.000.--
1969: 70.000.--

l!ur das Jahr 1970 wird im Rahmen der finanziellen 

Möglichkeiten eine weitere Erhöhung dieser Subvention 

in Aussicht genommen. 

Eine gena1.:te zifferrunäßige Aussage kan.Yl 

derzeit noch nicht gemacht werden. 
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